



Regensburger Klassen spenden für Ukraine

Beitrag

Berufsschā¼ler zeigten Tatkraft und soziales Engagementâ –Â Drei Maler- und Lackiererklassen sowie eine Zimmererklasse der Stā¤dtischen Berufsschule II zeigten Tatkraft und soziales Engagement: Sie sammelten eigeninitiativ Spenden fā¼r die Ukraine. Insgesamt kamen dabei etwas mehr als 1.600 Euro zusammen, von denen die Schā¾lerinnen und Schā¼ler Lebensmittel, Medizin und Hygieneartikel fā¼r Menschen in der Ukraine kauften. Diese Artikel wurden anschlieã?end von den Schā¼lerinnen und Schā¼lern sortiert, transportfā¤hig verpackt und am 6. April 2022 in ein Feuerwehrfahrzeug verladen. Am Donnerstag, 7. April 2022, begann um 20 Uhr schlieã?lich die Reise an die ukrainische Grenze. Schā¼ler Florian Gā¶rlach aus der Klasse 4-ML11, der diese Hilfsaktion ermā¶glichte, begleitet und dokumentiert diese Reise.

Bericht: Stadt Regensburg – Foto: Heiko Grom



Kategorie

1. Ukraine- & Nothilfe



Schlagworte

- 1. Regensburg
- 2. Ukraine